El Secretario General

Mensaje con motivo del Día Internacional de las Cooperativas

5 de julio de 2014

Este año, el Día Internacional de las Cooperativas llega en un momento crítico. Las Naciones Unidas están trabajando para sentar las bases para el éxito en tres planos importantes en 2015: cumplir los Objetivos de Desarrollo del Milenio, conseguir un nuevo acuerdo significativo sobre el clima, y adoptar una agenda de gran alcance para el desarrollo sostenible inclusivo.

Las empresas cooperativas pueden contribuir al logro de estos objetivos. Actualmente, ayudan a las comunidades en los países desarrollados y en desarrollo a generar energía, gestionan los suministros de agua y proporcionar otros servicios básicos. Las cooperativas son especialmente importantes para la agricultura, la seguridad alimentaria y el desarrollo rural. En el sector financiero, las cooperativas prestan servicios a más de 857 millones de personas, incluidas decenas de millones que viven en la pobreza.

Al tratarse de empresas que son de propiedad de sus miembros, están administradas por ellos y les prestan servicios, las cooperativas pueden dar a la justicia social y la equidad un lugar central en el progreso económico, al tiempo que contribuyen a asegurar que la producción y el suministro de bienes y servicios coincidan con las necesidades y aspiraciones de las comunidades.

En este Día Internacional de las Cooperativas, comprometámonos a aprovechar aún mejor estas empresas para empoderar a las personas y dar inicio a un futuro más sostenible.